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ATA QUINZE DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

----- Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------- 

Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três – Propostas; ----------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número catorze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o calendário escolar do ano lectivo dois mil e vinte e três barra 

dois mil e vinte e quatro, organização semestral, ao abrigo do despacho número oito mil 

trezentos e cinquenta e seis barra dois mil e vinte e dois, de oito de julho, para posterior 

organização do transporte escolar. ---------------------------------------------------------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação de Cursos de Formação de Oficiais e Sargentos 

dois mil e vinte e três. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia três de setembro o Programa Domingão da 

SIC irá percorrer o Concelho. -----------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação da formação ANAFRE, Curso Intensivo “RGPD e as 

Autarquias, uma abordagem, o caso da Freguesia”, a dezanove de setembro de dois mil 

e vinte e três em Torres Novas. --------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------
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----- Enviando convite para o trigésimo segundo Festival de Folclore da Raposa. -----------

----- De Liliana Faria da Herdade Vale da Rosa : -------------------------------------------------------

----- Enviando email com informações sobre a visita à Herdade Vale da Rosa. ---------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que à semelhança dos anos anteriores, as Juntas de Freguesia do 

concelho, vão estar representadas no festival da Sopa da Pedra, que se realiza de trinta 

de agosto a três de setembro, no Parque das Tílias. Este ano o stand da Junta da Raposa 

terá em exposição a réplica da Igreja de Santo António, um andor com o Sto. António e 

um andor com a Nossa Senhora do Rosário de Fátima, para quem quiser fazer-nos uma 

visita. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Ata número um do Júri do processo número três barra dois mil e 

vinte e três sobre a Aquisição de Combustíveis Rodoviários em Postos de 

Abastecimento Públicos para a frota da Freguesia de Raposa, na qual foi deliberado, por 

unanimidade, excluir ambas as propostas recebidas e propor a não adjudicação do 

procedimento. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Ata foi analisada pelo executivo que aceitou a proposta de não adjudicação do 

procedimento. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a proposta para atribuição de um subsídio à Confraria Gastronómica 

de Almeirim. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se o Dia da Juventude a vinte seis de agosto, no Parque de 

Merendas da Raposa e contratar-se uma banda para o Evento, que teria inicio pelas 

vinte e uma horas e trinta minutos e fim pelas duas horas da manhã. -------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------
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----- A propor fazer-se a Segunda Alteração ao Plano Plurianual de Ações a qual, a ser 

aprovada, ficará em anexo à presente ata. ----------------------------------------------------------- 

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


